

Medienmitteilung

Ständerats-Wahlkampf Kanton Bern

Werner Luginbühl mit hervorragender Ausgangslage für den zweiten Wahlgang

BDP-Ständerat Werner Luginbühl liegt nach dem ersten Wahlgang an erster Stelle und damit in aussichtsreicher Position für den zweiten Wahlgang. Die Berner Stimmbürgerinnen und Stimmbürger haben ein klares Zeichen für die pragmatisch-bürgerliche Politik von Werner Luginbühl gesetzt.

Höchst erfreulich ist das beste Resultat von BDP-Ständerat Werner Luginbühl im ersten Durchgang heute. Mit 151'000 Stimmen hat er das absolute Mehr nur ganz knapp verfehlt. Für den zweiten Wahlgang liegt Werner Luginbühl damit in aussichtsreicher Position, um seinen Ständeratssitz zu verteidigen. Angesichts der vielen Ständerats-Kandidaturen im Kanton Bern war eine Wahl im ersten Wahlgang nicht realistisch.

Die bernischen Stimmbürgerinnen und Stimmbürger haben mit ihrer Unterstützung für Werner Luginbühl ein klares Zeichen für die Weiterführung einer bewährten pragmatisch-bürgerlichen Politik gesetzt. Jetzt geht es darum, dieses gute Resultat im zweiten Wahlgang zu bestätigen und mit der Wiederwahl die bewährte und konstruktive Politik für den Kanton Bern im Ständerat fortzusetzen.

Auskunft:

Heinz Siegenthaler, Präsident
079 813 24 34

18.10.2015